
QUALITY TOOLS, LASTING RESULTS
QUALITÄTSWERKZEUGE, DAUERHAFTE ERGEBNISSE 
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Als Antwort auf die Bedürfnisse des sich dynamisch entwickelnden Marktes, ist 
Schmith ist ein Unternehmen, das die Bedürfnisse aller Fachleute der Industrie, aber 
auch der Heimwerker und Bastler.
Dank der Arbeit von erfahrenen Fachleuten bietet die Marke Schmith die besten 
erweitertes Sortiment Portfolio Lösungen.
Unser Ziel ist es, die höchste Qualität der Dienstleistungen zu bieten. Alle Werkzeuge 
werden aus den besten auf dem Markt erhältlichen Materialien hergestellt. Sowohl die 
zuverlässige Prüfung als auch die Lieferantenauswahl garantieren unseren Erfolg.
Dank der fortschrittlichen Produktionstechnologie und einer Vielzahl von spezialisierter 
Tests und externer Kontrollen zeichnen sich unsere Produkte durch Langlebigkeit und 
Robustheit aus.
Die Grundlage von Schmith ist zweifelsohne das Vertrauen der Kunden. 
Die professionelle Tätigkeit aller Organisationseinheiten steht hinter dem Erfolg 
der Firma - sie ergänzen sich gegenseitig, was das Endergebnis beeinflusst.
Unsere tägliche Mission ist die Suche nach Innovation und das Streben nach 
kontinuierlicher Entwicklung unter Berücksichtigung Ihrer Bedürfnisse.
Die Marke Schmith Die Technik® steht für eine zuverlässige, hohe und bewährte 
Qualität von Werkzeuge. Langjährige Tätigkeit und garantierte Kompetenzen sind 
unser Ziel, um Sie ständig zu unterstützen.

Responding to the needs of the dynamically developing market, Schmith 
is a company that meets the needs of all industry professionals, as well as 
DIY enthusiasts and hobbyists.
Thanks to the work of experienced experts, Schmith brand provides the 
best expanded assortment portfolio solutions.
Our goal is to provide the highest quality services. All tools are made from 
the best materials available on the market. Both reliable verification and 
supplier selection guarantee our success.
Thanks to advanced production technology and a significant number of 
specialized tests and external controls our products are characterized by 
durability and strengh. 
Undoubtedly, the foundation of Schmith is customers trust. Professional 
activities of all organization units stand behind the company’s success  
– they complement each other, which influences the final result.
Our daily mission is to search for innovation and strive for continuous
development, bearing in mind your needs.
Schmith Die Technik® brand stands for a reliable, high and proven quality 
of tools. Many years of activity and guaranteed competences are our goal 
to support you constantly.

On the occasion of the 10th anniversary of Schmith Poland, we thank you 
for your unwavering support, trust, and cooperation. Your contribution has 
enabled us to reach this significant milestone. Thanks to you, our company 
has become synonymous with innovation, professionalism, and teamwork. 
Together, we create a unique story of success and solidarity. 
We are grateful for every challenge we have faced, every project we have 
completed together, and every lesson we have learned along the way.

Anlässlich des 10-jährigen Bestehens von Schmith Poland danken wir Ihnen für Ihre unermüdliche 
Unterstützung, Ihr Vertrauen und Ihre Zusammenarbeit. Ihr Beitrag hat es uns ermöglicht, diesen 
bedeutenden Meilenstein zu erreichen. 
Dank Ihnen ist unser Unternehmen zum Synonym für Innovation, Professionalität und Teamwork 
geworden. Gemeinsam haben wir eine einzigartige Geschichte von Erfolg und Solidarität geschrieben. 
Wir sind dankbar für jede Herausforderung, der wir uns gestellt haben, für jedes Projekt, das wir 
gemeinsam abgeschlossen haben, und für jede Lektion, die wir auf unserem Weg gelernt haben.

YEARS ON THE MARKET JAHRE AUF DEM MARKT
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HAND TOOLS

STORAGE BOXES
 
POWER TOOLS

CONSTRUCTION TOOLS

PNEUMATICS AND WELDING

HEALTH AND SAFETY

GARDENING TOOLS

FERTILIZERS

QTECHNIC TOOLS SERIES

HANDWERKZEUGE

LAGERKÄSTEN 

ANTRIEBSWERKZEUGE 

BAUWERKZEUGE 

PNEUMATIK UND SCHWEISSEN

GESUNDHEIT UND SICHERHEIT

GARTENGERÄTE

FERTILIZER

QTECHNIC-WERKZEUGE SERIE

Unparalleled Product Quality
Schmith has earned its reputation for delivering tools of the 
highest quality. Their products are synonymous with reliability and 
durability, ens uring long-lasting results and customer satisfaction.

Ongoing Innovation
Schmith is a company committed to innovation. It continuously 
invests in research and development to create cutting-edge 
solutions. This ensures that their tools remain at the forefront of 
industry standards, meeting ever-evolving customer needs.

Professional Customer Service
Schmith places a strong emphasis on providing top-notch customer 
service. Their team is both professional and friendly, always 
available to offer support and tailored solutions to their clients.

Sustainable Production Practices
Schmith not only excels in tool quality but also follows a sustainable
production approach. The company is dedicated to minimizing its 
impact on the natural environment, reflecting a commitment to eco-
friendly principles.

Schmith is a company that embodies these qualities, standing as 
a reliable partner for professionals in various industries, providing 
them with high-quality tools and solutions.

Schmith ist ein Unternehmen, das diese Eigenschaften verkörpert und ein 
zuverlässiger Partner für Fachleute in verschiedenen Branchen ist, der ihnen 
hochwertige Werkzeuge und Lösungen bietet.

Unübertroffene Produktqualität 
Schmith hat sich den Ruf erworben, Werkzeuge von höchster Qualität zu liefern. 
Die Produkte des Unternehmens stehen für Zuverlässigkeit und Langlebigkeit 
und sorgen für lang anhaltende Ergebnisse und Kundenzufriedenheit. 

Kontinuierliche Innovation 
Schmith ist ein Unternehmen, das sich der Innovation verschrieben hat. Es 
investiert kontinuierlich in Forschung und Entwicklung, um innovative Lösungen 
zu entwickeln. Dadurch wird sichergestellt, dass die Werkzeuge an der Spitze 
der Industriestandards bleiben und die sich ständig weiterentwickelnden 
Kundenanforderungen erfüllen. 

Professionelle Kundenbetreuung 
Schmith legt großen Wert auf einen erstklassigen Kundenservice. Das Team 
ist sowohl professionell als auch freundlich und bietet seinen Kunden stets 
Unterstützung und maßgeschneiderte Lösungen. 

Nachhaltige Produktionspraktiken 
Schmith zeichnet sich nicht nur durch die Qualität seiner Werkzeuge aus, 
sondern verfolgt auch einen nachhaltigen Produktionsansatz. Das Unternehmen 
ist bestrebt, die Auswirkungen auf die natürliche Umwelt so gering wie möglich 
zu halten, und bekennt sich zu umweltfreundlichen Prinzipien.
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WIDE RANGE
OF TOOLS

BREITE REIHE
VON WERKZEUGEN

Schmith® Die Technik
offers a diverse product catalog,
including a wide range of tools

for various applications, catering
to both professionals

and amateurs.

Schmith® Die Technik
bietet einen vielfältigen Produktkatalog,

mit einer breiten Palette von Werkzeugen
für verschiedene Anwendungen, 

sowohl für sowohl für Profis
Profis und Amateure.
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COMPANY DETAILS

Schmith Polska S.A.
Kulice, Szkolna 3 
83-130 Pelplin, Poland
VAT ID: 5932596525 schmithpolska.pl

schmith.polska

SchmithPolska

Schmith Polska S.A.

schmithpolska

SALES OFFICE / CORRESPONDENCE

Kartuska 489
80-298 Gdansk, Poland
kontakt@schmithpolska.pl


